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平成２５年度

－第７回（定例・臨時）－

教 育 委 員 会 会 議 録

午前
開 会 平成２５年 ７月２５日 ２時３５分

午後

午前
閉 会 平成２５年 ７月２５日 ３時００分

午後

会 議 場 所 教育委員室

松村佳子 出 花山院弘匡 出 佐藤 進 出

委 員 出 欠

森本哲次 出 藤井宣夫 出 冨岡將人 出

議事録署名 教 育 委 員 長

委 員 教育委員長職務代理者

奈良県教育委員会事務局
書 記

企画管理室
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議 案 及 び 議 事 内 容 結果

次 第

議決事項１ 平成２５年度奈良県教員指導力審議会委員及び奈良県教員メンタル 可 決
ヘルス委員会委員の選任について（秘密会）

○松村委員長「ただ今から、平成25年度第７回定例教育委員会を開催いたします。本日は、委員
全員出席しており、定足数を充たし委員会は成立しておりますので、これより委員会を開催いた
します。」

○松村委員長「まず、はじめに前回の定例教育委員会会議録の承認についてで 承 認
す。」

「お手元に配布の前回の定例教育委員会会議録について、各委員内容をご確
認ください。」

「ご承認を頂けますでしょうか。」

※ 各委員一致で承認

○松村委員長「議決事項１ 『平成25年度奈良県教員指導力審議会委員及び奈良 可 決
県教員メンタルヘルス委員会委員の選任』については、人事に関することである
ため、秘密会において審議すべきものと考えます。委員の皆様にお諮りします。
いかがでしょうか。」

※ 各委員一致で可決

○松村委員長「委員のみなさまの議決を得ましたので、議決事項１につきまして
は、秘密会として審議することとします。」

その他報告事項

○松村委員長「この他に報告・連絡事項等はございませんか。」

○教育長「その他報告事項が１件ございます。教育次長から報告いたします。」

１ 第３回協議会（勉強会）の概要について

○教育次長「去る７月11日の第３回協議会（勉強会）の概要について報告いたします。テーマは

『教育再生実行会議での議論について』でございました。協議内容については、事務局から、教

育再生実行会議の『教育委員会制度等の在り方について（第二次提言）』について、また、教育
委員会制度改革をめぐる諸団体の議論や、各都道府県の知事及び教育長の意見について報告しま
した。各委員の先生方からご意見をいただき、『現行制度の問題点を解消するため、制度改革を
目指しているということについては理解できたが、議論が早急すぎる感がある。』や『現行制度
の問題点を十分検証し、制度改革が子どもたちや教員のためになるようなものであってほしい』
という意見をいただきました。次回は８月８日の予定で、『教育再生実行会議の第三次提言』に
ついて議論を深めることとしています。」

○松村委員長「今の件につきましてご意見ございませんでしょうか。」

○松村委員長「それでは、秘密会に入ります。」
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議 案 及 び 議 事 内 容

議決事項１『平成25年度奈良県教員指導力審議会委員及び奈良県教員メンタルヘルス委員会委員

の選任』について（秘密会）

議決事項１について教育長、教職員課長（課長補佐代理出席）から説明があり、全委員一致で可
決された。

○松村委員長「本日の議案は全て終了いたしましたが、この他に報告、連絡事項等はございませ
んか。」

○松村委員長「それではこれをもちまして、本日の委員会を終了します。」


